7 Piéces
400 m?

Réf. 8381

4 450 000 €

Grimaud
Maison a vendre (83310)
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Située au cceur d'un prestigieux domaine et a proximité du renommé

Golf Club de Beauvallon, luxueuse Vvilla d'architecture moderne
bénéficiant d'une belle vue dégagée sur la mer et la nature
environnante.La propriété d'une superficie d'environ 450 m2, construite
avec des matériaux de grande qualité (sol en marbre, pierre, bois) et
décorée avec raffinement et sobriété, se compose notamment d'une
grande et lumineuse piece a vivre, et de 4 chambres.Rien ne manque a
cette villa moderne aux équipements haut de gamme et aux finitions

soignées. Bien pensée, tant a travers son design intérieur qu'au ...

Located in the heart of a prestigious estate and close to the renowned Beauvallon
Golf Club, luxury villa of modern architecture offering a beautiful open view over the
sea and the surrounding nature.The property, of a surface of approx. 450 m?2, built
with high quality material (marble floor, stone, wood) and decorated with refined
taste and simplicity, is composed, in particular, of a spacious and sunny living
space, and 4 bedrooms.Nothing is missing on this modemn villa with high-end
amenities and refined finishings. Well thought out for its indoor design as well as for
the care brought to ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ
56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence
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